



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

## SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

**BOLETIN DE PRENSA # 006**

### **MEGACOLEGIO “NUESTRA SEÑORA DE BELÉN” ABRIÓ SUS PUERTAS**

El alcalde Carlos Román dio inicio a la jornada académica 2020 del megacolegio Nuestra Señora de Belén, ubicado en el barrio Puerto Madero.

Durante esta apertura, el mandatario de los gironeses entregó kits escolares a los estudiantes de este plantel educativo, acompañado de la Gestora Social y de los diferentes secretarios del gabinete municipal.

Esta institución cuenta con una excelente infraestructura, salones múltiples totalmente dotados y espacios para el deporte y la lúdica. Además, la institución ejecuta el Plan de Alimentación Escolar -PAE-, donde se benefician 1.265 niños gironeses.

“Ustedes se están dando cuenta de la calidad de la institución. Ahora, tenemos que estar muy encima de la calidad educativa de los docentes, de los coordinadores, del rector y de eso me voy a encargar personalmente para que esta sea una institución igual que todas las de Girón, un ejemplo en Santander y en el Área Metropolitana de Bucaramanga” precisó el mandatario de los gironeses.

Girón, 10 de febrero de 2020